

ぶらたなすだより

介護付有料老人ホーム すずかけの木
令和7年 11 月



昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。

インフルエンザの流行が拡大していると連日ニュースで報道されています。静岡県も注意報のレベルまで拡大しています。先日ご希望者の方のみインフルエンザワクチンの接種を実施いたしました。

年末年始を楽しく過ごせるように、感染対策に十分気をつけてまいります。

ご面会の際はマスクの着用と、体調がすぐれない方のご面会を控えて頂くなどご協力をお願ひいたします。

11月19日はいよいよすずかけ祭を実施いたします。

午前中はゲーム等、午後は盆踊りやお神輿をみんなで楽しめます。盆踊りは職員と一緒に練習中。
上手に踊れるようになってきました。当日が楽しみです。



焼津港 ふいしゅーな

釣り企画第2弾!! 今回は2グループに分かれて釣りを楽しんできました。

お天気がよくとても気持ちがいい日でした。1時間程でしたが、カサゴが釣れました。

久しぶりの釣り、とてもいい表情でした。



施設内の様子などを投稿しています。ぜひフォローをお願いします。

